

KKS  
unterwegs \*

\*

KKS  
unterwegs



SchülerInnen und LehrerInnen der Kaiser-Karl-Schule

...reisen...

...staunen...

...berichten...

...zum ersten Mal am  
Mittwoch, den 25.09.13, um 19 Uhr in P5.

**Sören Etlér, 13. Jg.:**

**"Zwischen Tempeln, Nachtmarkt  
und High-Tech - ein Jahr in Taiwan"**

Interessierte SchülerInnen, LehrerInnen, Eltern  
und FreundInnen der KKS sind herzlich eingeladen!

**Eintritt frei**

KKS  
unterwegs \*

\*

KKS  
unterwegs



KKS  
unterwegs \*

\*

KKS  
unterwegs



## „Zwischen Tempeln, Nachtmarkt und High-Tech - ein Jahr in Taiwan“

Sören Etler, Klasse 13nb, hat ein Jahr bei einer Gastfamilie in Taiwan verbracht und dort auch die Schule besucht. Über seine außergewöhnlichen Erfahrungen in diesem uns so wenig bekannten Land möchte er gerne berichten. Hier ein kleiner Vorgeschmack:

*„...In Taiwan zeigte sich mir nicht nur ein Land mit alten Traditionen und einer Religion, die tief in der Gesellschaft verwurzelt ist, sondern auch ein hochindustrialisierter Inselstaat. Diese beiden Fassetten scheinen nahezu problemlos nebeneinander zu existieren. Ein alter Tempel fügt sich in das Bild einer modernen Einkaufsstraße und ein Hausaltar findet sich in fast jeder Wohnung wieder...“*



Wenn Sie Lust haben, mehr zu erfahren, kommen Sie doch am 25.09.13, um 19 Uhr in die KKS, Raum P5, und lassen Sie sich von Sören auf die Reise in ein faszinierendes Land der Gegensätze mitnehmen.

KKS  
unterwegs \*

\*

KKS  
unterwegs

